

## **Bronzemedaille für Niklas Schieren**

Seine zweite Bronzemedaille bei Deutschen Meisterschaften hat Niklas Schieren von den Kylltal-Hebern Ehrhang am Wochenende im sächsischen Meißen bei der B-Jugend gewonnen. Der junge Athlet schaffte in der Gewichtsklasse bis 85 Kilogramm mit 225 Kilogramm im Zweikampf eine neue persönliche Bestleistung und belegte hinter Sebastian Treffke (AC Neuhardenberg) und Gino Berge (SV Empor Berlin) den dritten Platz. Bereits im vergangenen Jahr hatte der Trierer Gewichtheber in Schifferstadt eine Bronzemedaille gewonnen.

Niklas Schieren lieferte in Meißen bei den Titelkämpfen einen spannenden Wettbewerb. Er begann das Reißen mit 95 Kilogramm und schaffte wie sein direkter Konkurrent Tobias Böhm (ASV Frankfurt/Oder), der später Vierter wurde, die 100 Kilogramm im zweiten Versuch. An den 105 Kilogramm scheiterten beide im dritten Versuch. Im Stoßen begann Niklas Schieren mit 120 Kilogramm und schaffte im zweiten Versuch die 125 Kilogramm. An den 130 Kilogramm scheiterte er, doch auch Tobias Böhm konnte seine Leistung nicht mehr steigern. Auf Grund des geringeren Körpergewichts bedeutete dies für Niklas Schieren die Bronzemedaille. Insgesamt waren neun Heber in dieser Gewichtsklasse am Start.

Damit konnte Niklas Schieren in den vergangenen Jahren kontinuierlich seine Leistungen steigern. Im vergangenen Jahr beim Gewinn der Bronzemedaille in Schifferstadt erreichte er 202 Kilogramm im Zweikampf, beim Länderpokal in Breitungen im März, wo er den achten Platz belegte, schaffte er bereits 220 Kilogramm, im Juli bei den Internationalen Deutschen Meisterschaften in Obrigheim, wo Schieren den dritten Platz belegte, waren es 222 Kilogramm und nun 225 Kilogramm.

*Dieter Junker*